

El pueblo venezolano protagoniza victoria ética y moral en comicios



La Habana, 30 julio (RHC)- El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, PSUV, Diosdado Cabello, afirmó este domingo que el pueblo protagonizó una victoria ética y moral en los comicios de la Asamblea Nacional Constituyentes, ANC.

Es una victoria sobre la derecha, que demostró no solo la fortaleza física de los venezolanos sino su conciencia política, dijo en conferencia de prensa del comando de campaña Zamora 200.

En ese sentido, resaltó que el éxito de los comicios está dedicado al libertador Simón Bolívar y al Comandante Hugo Chávez.

También afirmó que la ANC va hacer que se cumpla la Constitución Bolivariana de Venezuela.

'Los actos que de allí emanen serán para hacer justicia en el país, para la paz verdadera de la nación', precisó.

También criticó la censura de los medios privados de televisión a la movilización popular en la jornada electoral.

Sin embargo, Cabello ratificó que Venezuela se levantó y siguió siendo la voz de los pueblos del mundo.

Por otra parte, reiteró que ya la asamblea constituyente es un hecho y en un lapso de 72 horas quedará establecida para dirimir los destinos del país en representación del pueblo.

Además significó que la arremetida de Estados Unidos, la Unión Europea y varios gobiernos de la región contra la ANC constata el temor al ejemplo que representa la Revolución Bolivariana como modelo democrático.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/136879-el-pueblo-venezolano-protagoniza-victoria-etica-y-moral-en-comicios>



Radio Habana Cuba